

## Comment pouvez-vous nous aider ?

La protection animale est l'affaire de tous. Vous pouvez soutenir notre action de plusieurs manières :

- **En stérilisant vos propres animaux** : c'est le premier geste de prévention.
- **En devenant famille d'accueil** : pour offrir un toit temporaire aux plus sociables ou aux chatons.
- **En faisant un don** : nourriture, couvertures ou participation financière pour les frais vétérinaires.
- **En nous signalant** l'apparition d'un nouveau chat errant dans votre quartier.

*Cette année 2025 nous avons pu récolter des fonds grâce à une vente de pizzas et lors de la fête d'Halloween qui a réuni adultes et enfants dans un moment festif au Chalet du Moulin.*

*Un grand merci à nos soutiens !!!*



Chaque petit geste compte. N'hésitez pas à venir discuter avec nos bénévoles. C'est ensemble, avec bienveillance et compréhension que nous ferons de Monthion un endroit où chaque vie, aussi petite soit-elle, est respectée.

**Mais nous devons dire que :**

- **Deux chatons non sevrés ont été abandonnés et sont morts malgré l'intervention du vétérinaire.**
- **En cette fin d'année un chat roux appartenant à un particulier, habitant Route de l'École, a été pris pour cible et blessé avec une carabine à plomb. Les gens du quartier se sont émus de cette méchanceté.**

**Rappel : « la cruauté envers un animal (qu'il s'agisse d'un compagnon de foyer ou d'un chat errant) est un acte lâche et grave, fermement condamné par la loi qui reconnaît désormais chaque animal comme un être vivant doué de sensibilité. »**

*Nous vous souhaitons une très bonne année 2026.*

L'équipe de Chat.Perlipopette 73.